

ABSTRAKS

Yuniar Pujawati: “Pengaruh Implementasi Kebijakan Sistem Informasi Administrasi Kependudukan (SIAK) terhadap Efektivitas Penyelenggaraan Administrasi Kependudukan dan Pencatatan Sipil Kota Bandung”.

Pemerintah berusaha memperoleh data tentang kependudukan di Indonesia yang akurat untuk mampu membuat pemetaan yang tepat guna menanggulangi masalah kependudukan. Dengan dibuat dan diterapkannya sebuah kebijakan yang mengandalkan penggunaan teknologi serta sistem informasi pada pengelolaan data kependudukan, yang diberinama Sistem Informasi Administrasi Kependudukan (SIAK) dan diharapkan mampu mendukung proses administrasi kependudukan dalam rangka mewujudkan tertib administrasi kependudukan. Program ini, dilaksanakan disetiap Kabupaten dan Kota yang ada di Indonesia termasuk di Kota Bandung. Pelaksanaan SIAK di Kota Bandung, ternyata tidak didukung oleh fasilitas – fasilitas yang memadai, sehingga asumsi awal menghambat tujuan di program SIAK tersebut.

Penelitian ini dilakukan oleh penulis bertujuan untuk mengetahui seberapa besar Pengaruh Implementasi Kebijakan Sistem Informasi Administrasi Kependudukan (SIAK) terhadap Efektivitas Penyelenggaraan Administrasi Kependudukan di Dinas Kependudukan dan Pencatatan Sipil Kota Bandung.

Penelitian ini menggunakan teori Implementasi Kebijakan Van Meter dan Van Horn dalam variabel independen (X) dimana teori berjumlah 7 dimensi, yaitu Standar dan Sasaran Kebijakan, Kinerja Kebijakan, Sumber Daya, Komunikasi antar Badan Pelaksana, Karakteristik Badan Pelaksana, Lingkungan Sosial, Ekonomi & Politik, serta Sikap Pelaksana. Dan teori Efektivitas dari Sondang P. Siagian dalam variabel dependen (Y) dimana teori berjumlah 5 dimensi, yaitu Kejelasan Tujuan Program, Kejelasan Strategi Pencapaian Program, Perumusan Kebijakan yang Mantap, Penyusunan Program yang Tepat, serta Penyediaan Sarana & Prasarana.

Metode Penelitian ini menggunakan metode kuantitatif dengan pendekatan asosiatif. Teknik pengumpulan data melalui kuisioner yang disebar kepada 41 responden dengan teknik sampel jenuh. Pengujian statistik yang digunakan adalah uji validitas, uji reliabilitas, dan pengujian hipotesis dengan analisis regresi linier sederhana, analisis koefisien determinasi, dan uji parsial (uji t).

Berdasarkan perhitungan pengaruh Implementasi Kebijakan Sistem Informasi Administrasi Kependudukan (SIAK) terhadap Efektivitas Penyelenggaraan Administrasi Kependudukan di Dinas Kependudukan dan Pencatatan Sipil Kota Bandung, sebesar 60,6% sehingga dapat disimpulkan terjadi pengaruh yang tinggi secara positif dan signifikan, sedangkan sisanya 39,4% ditentukan oleh faktor lain yang tidak diteliti oleh penulis.

Kata Kunci: Pengaruh Implementasi Kebijakan Sistem Informasi Administrasi Kependudukan (SIAK) dan Efektivitas Penyelenggaraan Administrasi Kependudukan.